

Lettre aux parents

28 août 2023

Bonjour chers parents,

Je m'appelle Isabelle Deblois. Je suis actuellement étudiante à l'Université du Québec à Rimouski au campus de Lévis en éducation préscolaire et en enseignement primaire. L'éducation est une valeur qui m'habite depuis ma jeunesse. J'adore partager mes connaissances et mes expériences aux enfants ainsi qu'apprendre en retour de leur propre bagage.

Je crois énormément en l'avenir de la jeunesse par l'entremise de l'éducation, la créativité, le plaisir, l'authenticité ainsi que le sport. C'est avec grand plaisir que je me dévoue afin d'encourager plusieurs enfants à persévérer dans les différentes sphères d'apprentissage.

Au cours des prochains mois, j'aurai la chance de participer à l'épanouissement de votre enfant lors de mon quatrième stage en milieu scolaire qui m'apprendra sur la prise en charge de la classe. Plus précisément, j'assisterai Madame Valérie Gagné du 23 août au 15 décembre. Ce stage me permettra de m'intégrer au milieu scolaire et d'expérimenter l'ensemble des responsabilités de la tâche enseignante. De plus, celui-ci me permettra de planifier, réaliser et évaluer mes interventions pédagogiques en m'assurant de créer un lien significatifs entre les contenus disciplinaires et les élèves. Enfin, ce stage me permettra de clarifier mes croyances et mes convictions éducatives tout en analysant ma pratique pédagogique personnelle. À l'aube de cette nouvelle expérience, je ressens un énorme enthousiasme ainsi qu'un désir d'apprendre qui ne sont que grandissants.

Au plaisir,

Isabelle Deblois

